



*Als Gott sah, dass die Straße zu lang,  
die Hügel zu steil,  
das Atmen zu schwer wurde,  
legte er seinen Arm um mich und sagte:  
„Komm zu mir nach Hause.“*

Mit traurigem Herzen - dankbar für alles Gute, was er für uns getan hat -  
nehmen wir Abschied von meinem lieben Vater und Schwiegervater,  
unserem Opa, Bruder, Schwager und Onkel

Herrn

## Johann Grieshofer

Gemeindebeamter i. R.  
Bad Ischl, Grazer Straße 61

der am Montag, dem 6. Februar 2017, im 91. Lebensjahr  
von Gott, dem Herrn, zu sich gerufen wurde.

Die Trauerfeier mit Verabschiedung unseres lieben Verstorbenen  
wird am Samstag, dem 11. Februar 2017, um 14.00 Uhr  
in der St. Sebastian Kapelle am Friedhof von Bad Ischl gehalten.

In Liebe und Dankbarkeit:

**Klaus und Ingrid Grieshofer**

Sohn und Schwiegertochter

**Michaela und Christoph**

Enkel

**Grete Stögner, Berta und Johann Lechner**

Schwester, Schwägerin und Schwager

im Namen aller Verwandten

A-4820 Bad Ischl, Grazer Straße 61